

# KIM

## Bhabinkamtibmas Kel. Cicurug Sambangi Kantor Kelurahan dan Ajak Masyarakat untuk Jaga Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.KIM.WEB.ID](http://SUKABUMI.KIM.WEB.ID)

Nov 24, 2023 - 01:29



Aiptu Rikmas.D (Bhabinkamtibmas kel. Cicurug)  
-6,78015, 106,78322, 507,4m, 134°  
23/11/2023 12:07:58

Cicurug, 23 November 2023 - Anggota Bhabinkamtibmas Kelurahan Cicurug, Aiptu Rikmas D, bersama Babinsa, melaksanakan kegiatan door to door atau sambang dan silaturahmi di Kampung Gg. Cimelati, RT 002/001, Kelurahan Cicurug, Kecamatan Cicurug, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan yang berlangsung pada Kamis, 23 November 2023, dimulai pukul 11.30 WIB hingga selesai.

Dalam rangka menjalin kemitraan yang erat dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas dan Babinsa mengunjungi kantor Kelurahan Cicurug. Kedatangan mereka disambut oleh Mantri Polisi Kelurahan Cicurug. Pada kesempatan tersebut, Aiptu Rikmas D menyampaikan sejumlah himbauan kepada warga masyarakat setempat.

Pertama, Bhabinkamtibmas mengingatkan agar masyarakat tidak terpancing oleh ajakan dan hasutan yang menyesatkan, khususnya yang berkaitan dengan tindak pidana terorisme. Kedua, diimbau untuk menghentikan kebiasaan membakar sampah secara tidak sesuai dengan persyaratan teknis pengelolaan sampah. Hal ini disebabkan pembakaran sampah yang tidak benar dapat mengeluarkan racun berbahaya dan berdampak negatif pada lingkungan.

Selanjutnya, Aiptu Rikmas D juga menyoroti peran serta tokoh masyarakat dalam mencegah perdagangan manusia atau Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Warga diminta waspada terhadap modus pekerjaan di luar negeri atau dalam negeri yang menawarkan gaji besar secara ilegal.

Terakhir, Bhabinkamtibmas mengajak seluruh warga masyarakat untuk tetap menjaga situasi kamtibmas agar tetap kondusif. Selain itu, diimbau agar setiap kejadian yang dapat menimbulkan gangguan kamtibmas segera dilaporkan kepada Bhabinkamtibmas.

Kegiatan sambang dan silaturahmi ini menjadi langkah nyata aparat kepolisian dan militer dalam menjaga kedekatan dengan masyarakat serta membangun sinergi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan kelurahan.